
COMPTE RENDU DU 2ème   CONSEIL D’ÉCOLE                  07/03/2023

Présents     :  
Parents élus : Mmes Jeanront, Rothe, Szyskowski, Zotaj, Mr Berger. 
Représentants des mairies     :   Mme André, MM. Bour, Dupont, Urban. 
Enseignantes     :  Mmes Albert, Chloup, Jeudy, Lebon, Monet, Renard
Atsem : Mme Marrion. 

Absents/excusés : Mme Altmayer, Mme Zotaj, Mr Becker.

1 / vote du règlement de l’école

Le règlement de l’école a été joint à la convocation, avez vous des questions ? Des points que vous souhaiteriez
aborder ? Aucun.
Vote du règlement.
  
2 / exercices incendies et confinements

Conformément aux recommandations, des exercices sont réalisés à l’école. 
Nous avons fait un exercice de mise en sécurité le 13 décembre. Le scénario était le suivant : un avis de tempête
est émis, des tuiles et du matériel s’envolent à l’extérieur. 
Conduite à tenir : fermer les volets, rester calme. Pour cet exercice, le signal sonore utilisé est la corne de
brume. Ce signal n’a pas été entendu par la classe de Mme Monet.

Un exercice d’évacuation incendie a été fait le 17 janvier. Tout s’est bien déroulé également.  
Monsieur Urban annonce qu’un contrôle sera fait sur l’alarme car elle s’est déclenchée deux fois inopinément.
Formation extincteur ? A voir...

3/ bilan des actions menées et ventes à venir

Des parents d’élèves ont organisé :
- une vente de sapins de Noël qui a généré un bénéfice de 368 €, 
- une vente de poinsettias (bénéfice : 50,09 €)
On les remercie chaleureusement. 
Le constat est fait que l’information n’a pas été diffusée en dehors de l’école. Il faudrait penser à la faire les
années suivantes.

Nous organiserons une vente de plantes : fleurs et légumes, mi-mai (en partenariat avec Malassé) ainsi que la
vente des photos scolaires. 

Actuellement, la classe de CP-CE 1 bénéficie d’un cycle foot avec l’intervention d’un parent d’élève.
Les autres classes élémentaires feront foot, sans intervenant.
Les classes de CE2-CM1-CM2 auront un cycle badminton au mois de mai.
Les  CM2  auront  une  intervention  ‘apprendre  à  porter  secours’ et  passeront  le  permis  internet  avec  la
gendarmerie de Courcelles-Chaussy (permis piéton pour les CE2 à confirmer).

Nous avons fêté carnaval le vendredi 3 mars; les enfants sont venus déguisés. Pour l’occasion, nous avions
organisé un jeu commun (avec des énigmes) à toutes les classes. L’après midi s’est  terminé par un goûter
(beignets offerts par les parents de MS-GS et CE2 et boissons payées avec la Coopérative). 
Nous avons aussi accueilli St Nicolas début décembre et organisé un goûter la veille des vacances Noël.  A cette
occasion, les parents des PS-MS et des CP-CE1 avaient fourni des gâteaux. 
Les parents de CM fourniront les gâteaux pour les Olympiades.

 4 / sorties - spectacles 



Cette année les classes élémentaires ont choisi de travailler sur le théâtre.  
Nos sorties sont donc, prioritairement, choisies en fonction de ce thème. 
Les classes de CP-CE1  et CE2 -CM1 iront à la salle Braun le 13 avril. Nous irons voir une pièce de théâtre.
Au mois de mai, les classes de CE2 - CM1- CM2 iront à l’opéra théâtre le matin (visite des locaux des ateliers
de création des décors et des costumes) et l’après midi, ils participeront à des pièces de théâtre improvisées. 

Un spectacle, sur l’environnement, destiné aux maternelles, aura lieu le 4 mai.

Les autres sorties ne sont pas définies. 
Les mairies essaieront de financer à nouveau 1 trajet par classe.

Une kermesse sera organisée le 1er juillet (pièces de théâtre à l’intérieur pour les classes élémentaires, et 1 petite
représentation  à  l’extérieur  pour  les  maternelles).  Une  tombola  sera  organisée.  Un château  gonflable  sera
certainement installé. Des casse-croûtes seront vendus et une buvette sera sur place. Des jeux seront organisés.

5/ demande de matériel/ travaux

L’emplacement réservé au bus n’est  pas respecté.  Récemment,  une voiture a reculé pendant qu’une enfant
traversait. 
Un marquage au sol sera fait. 

Nous sollicitons la mairie pour l’achat 
- d’un vidéoprojecteur pour la classe de PS- MS (environ 500 € )
Mme André demandera à Monsieur le maire de Servigny si la commune peut faire don d’un vidéoprojecteur qui
n’est plus utilisé. A charge des communes de Fouligny-Raville de financer le changement d’ampoule.
- un tableau avec des lignes pour la classe de CP ( environ 400 €). Cela devrait pouvoir se faire.
- 6 tapis de gym (pour compléter les 8 déjà achetés par les mairies.). Ceci sera discuté par les mairies.

La séance est levée à 18h20.


